

Einwohnerrat Christian Oertle Burghalden 14 9100 Herisau

> Gemeindekanzlei Herisau Büro des Einwohnerrates Poststrasse 6 Postfach 1160 9100 Herisau

Herisau, 20. August 2013

Fragestunde des Einwohnerrates

Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident

Gerne nehme ich die Gelegenheit war, anlässlich der Fragestunde des Einwohnerrates vom 4. September 2013 einige Fragen an den Gemeinderat zu richten.

Hauswartstelle

Kurz vor der Fertigstellung des neuen Werkhofes, wurde eine neue Hauswartstelle ausgeschrieben. Im Stellenbeschrieb wurde definiert, dass er für die Technischen Anlagen der ganzen Gemeinde verantwortlich sei. Von der politischen Seite, konnte davon ausgegangen werden, dass das fehlende Hauswartkonzept nun endlich umgesetzt wurde wie die GPK schon mehrmals gefordert hat.

Am Schluss der Bewerbungsphase konnte die Stelle mit einem jungen Herisauer Fachmann besetzt werden dessen Ausbildung dem Stellenbeschrieb entsprach.

Kurz nach Antritt seiner Stelle kündigte dieser Mitarbeiter nun aber bereits wieder. Aus dieser Tatsache gehen folgende Fragen hervor:

- 1. Was für Aufgaben wurden dem Stelleninhaber übertragen? Entsprachen diese dem Stellenbeschrieb?
- 2. Warum hat aus Sicht der Gemeinde der Mitarbeiter gekündigt?
- 3. Warum ist das Hauswartkonzept immer noch nicht umgesetzt?
- 4. Wie ändert sich der Stellenbeschrieb für eine neue Ausschreibung?
- 5. Was sind die Lehren aus dieser Anstellung und der zukünftigen Planung im Departement Hochbau?

Besten Dank für die Prüfung und Beantwortung meiner Fragen.

Freundliche Grüsse

Christian Oertle Einwohnerrat SVP